
Der Bürgermeister erklärte zu diesem Tagesordnungspunkt einleitend, dass der
Sozialausschuss eine geänderte Beschlussempfehlung für den Rat einstimmig gefasst
habe. Es sei am 16.05. eine Bürgerinformationsveranstaltung durchgeführt worden. Am
14.06. sei, wie von den Fraktionen gewünscht, ein Schreiben an die Bezirksregierung
gesandt worden. Dieses Schreiben sei den Fraktionen zur Kenntnis gegeben worden.


